

Am 24. August 09 wurden die ersten kleinen Beeren sichtbar. Die Tabasco-Mutterpflanze hat mich nicht enttäuscht. Es wurden auch immer mehr Blüten erzeugt und einige Beeren sind inzwischen schon recht groß. Ich habe mir die Mutterpflanze nun einmal genauer angesehen und folgendes festgestellt: den Standort und die Position (Ausrichtung zur Sonne) habe ich bei der Mutterpflanze nie verändert. Die Stecklinge (Ableger) habe ich zwischendurch immer mal gedreht, um den Wuchs zu beeinflussen. Die Mutterpflanze hingegen ist stetig buschiger geworden und nur nach oben gewachsen. **Interessant ist, dass auf der sonnenabgewandten Seite keinerlei Blüten gebildet wurden.** Der Wuchs von Blättern und Blüten hat sich komplett zur Südseite ausgerichtet. Auf der Rückseite (Wandseite ohne Sonne) der Pflanze sind zwar auch Zweige gewachsen, die aber keine Knospen und Blüten ausgebildet haben.